

Alumnos de la UJI forman una banda de música
- El Mundo Castellón al Día - 03/11/2015

Alumnos de la UJI forman una banda de música

CASTELLÓN

Un grupo de alumnos de la Universitat Jaume I de Castellón ha constituido una agrupación musical universitaria formada por cincuenta estudiantes de distintas titulaciones que tocan instrumentos de viento y percusión.

La nueva banda de música realizará su concierto de presentación el 19 de noviembre a las 13.00 horas en el Ágora de la UJI con motivo de la celebración de Santa Cecilia, donde interpretará las obras *Tercio de quites* de Rafael Talens, *Abba Gold* de Ton Sebregts o el *Mambo núm. 8* de Pérez Prado, y un repertorio The Beatles y rock español, bajo la dirección de Genís Barberán Gual.

El alumno Carlos Torlà, del Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, uno de los promotores, ha indicado que la finalidad de la nueva agrupación es participar en los distintos actos universitarios, como la inauguración de curso o el aniversario de creación, y ofrecer algunos conciertos a lo largo del año.

La agrupación se constituirá como asociación universitaria y fomentará la colaboración con otras bandas de música y la participación en conciertos fuera de la universidad.